

**Program Studi S1 Keperawatan**

**STIKes MERCUBAKTIJAYA PADANG**

**Skripsi, September 2022**

**Fitri Diana**

**Hubungan Dukungan Keluarga Dengan Kepatuhan Minum Obat Pada Penderita TB Paru Di Puskesmas Lubuk Buaya Kota Padang**

**X + 67 Halaman + 4 Tabel + 3 Skema + 9 Lampiran**

### **ABSTRAK**

Menurut data *World Health Organization* (WHO) dalam *Tuberculosis Report on global Control* (2019) sepertiga penduduk global telah terinfeksi TB paru. Asia Tenggara adalah wilayah yang paling banyak ada kasus TB paru yaitu (34%) berasal insiden global atau 8,8 juta masalah serta 1,6 juta diantaranya mengalami kematian. 9 juta orang penduduk global setiap tahunnya terinfeksi TB Paru dan (95%) kasus TB Paru berada dinegara berkembang. Dengan jumlah kasus 4.980 pada tahun 2017 dan 5.403 kasus pada tahun 2020 dengan kasus TB paru terbanyak terdapat pada beberapa wilayah yaitu, Kota padang 1.116 kasus

Jenis penelitian kuantitatif dengan desain deskriptif analitik pendekatan *cross-sectional*. Tempat dilakukan penelitian di tempat Puskesmas Lubuk Buaya Kota Padang pada bulan Oktober 2021- September 2022, Pengumpulan data pada tanggal 14 September 2022. Populasi seluruh penderita TB Paru sebanyak 30 orang responden diambil teknik *total sampling*, data di analisa secara univariat dan bivariat dengan menggunakan uji *Chi Square*.

Hasil penelitian diketahui bahwa hampir separoh responden yang mendapatkan dukungan keluarga berada pada kategori yaitu sebanyak (43,3%), lebih dari separoh responden yang berada di kategori patuh yaitu sebanyak (63,3%) dan terdapat hubungan yang bermakna antara dukungan keluarga dengan kepatuhan minum obat pada penderita TB Paru dengan hasil uji chi-square p-value  $0.026 < 0.05$  di Puskesmas Lubuk Buaya Kota Padang.

Kesimpulan yang terdapat hubungan antara dukungan keluarga dengan kepatuhan minum obat pada penderita TB paru dipuskesmas lubuk bauya kota padang. Disarankan kepada pelayanan kesehatan untuk memberikan pendidikan kesehatan pada penderita TB paru agar mematuhi jadwal minum obat.

**Kata Kunci : Dukungan Keluarga, Kepatuhan Minum Obat, TB Paru.**

**Daftar Pustaka : 73 (200-2022)**